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一般質問提出 

議員氏名 
質問事項 質問の要旨 答弁者 

１ 河内 克也 

小・中学校部活動及

び地域クラブ活動の

在り方と環境整備・

支援について 

PART① 小学校 

 県教委は 4年前に県下の小学校で行われていた運動部活動を廃止し、社会体育

へ移行する方針を出し現在に至る。村では総合型地域スポーツクラブとして地域

の方々、保護者の協力で、剣道、陸上競技、野球、サッカー等が活動を行ってい

る。部(クラブ)活動は教育であり、本来どの子もどんな部活でも安心して安価で

取り組めるものであるべきだと考える。 

 

①教育委員会は現在のクラブ活動状況を把握し,課題(会費・運営費、練習場所,指

導者のご負担等)について認識、具体的対策をどう講じていく考えであるか。 

②施設使用料改定(10月施行)で、ナイター照明料金が利用クラブでは高額となる

が、村は対応をどう考えているか。 

村 長 

 

教育長 

村歴史民俗資料館の

望ましい在り方につ

いて 

村の貴重な埋蔵文化財、古文書、戦前戦中の生活用品、民具・農耕具等を収

集展示している歴史民俗資料館は、博物館に分類され、モノ(展示資料)通じて

文化・歴史・自然を考え学ぶ場である。 

現在は来館者もほぼなく、提供いただいた先人たち村民の想いを大切にしな

ければと思う。予算は最小限で、これからの望ましい歴史民俗資料館の在り方

について議論したい。※参照 村総合計画施策⑮ 

① 村はどのような視点に立って課題を解決していく考えであるか。 

教育長 
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２ 橋本 功 

会計年度任用職員制

度について 

2020年 4月 1日から「会計年度任用職員制度」が導入されて 3年を経過した。

制度の課題について、次のとおり伺う。 

①フルタイム・パートタイムの非正規職員について職種や職域別の配置数、正

規職員との配置割合は現在どのようになっているのか伺う。 

 

②会計年度任用職員の中でも育児休業の有給化を必要とする人もあり、「子育て

支援」を進める本村として今後の対応を考えておられるか伺う。 

村 長 

保育施設整備計画の

今後について 

公立久木野保育園、白水保育園の統合について伺う。 

①公立保育園の在り方検討委員会から 2027年までの設置を検討するよう答申さ

れているが、事業計画を示されていない、マスコミ報道は時期尚早ではない

か。 

 

②統合は保護者の意向を尊重して進めるとしている。村長は統合を進める考え

をしめしている。統合は説明のみで、議論までには行っていない中、なぜこの

ような状況になったのか伺う。 

村 長 
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３ 笠野 眞喜 

人口増加対策につい

て質問をした現状に

ついて 

①令和 3年 12月定例会で TSMCを活用した人口増加対策を質問したが、現時点

での具体的な進捗状況を問う。 

 

②令和 4年度 12月定例会で農林業に関係する人口増加対策を質問したが、現時

点での具多的な進捗状況を問う。 

村 長 

環境保全の取り組み

について 
本村の環境保全型農業の具体的な取組と状況について。 村 長 
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４ 岡 智則 
通学路の安全対策に

ついて 

通学路の安全対策は、スクールゾーンに始まり、様々な対策が行われてき

た。教育委員会、学校、PTAにおいても通学路の安全確保は、毎年実施されてい

る。しかし、村内の状況は、スピード超過の自動車が増えている傾向であり、

通学路も狭く、道路の段差・劣化により、児童・生徒の安全を脅かす危険な状

態であると思う。 

早急に対策を講じる必要があると考える。 

①区域を定め最高速度を規制するゾーン 30やハンプ・狭窄といった交通事故防

止対策や施設の改修について道路管理者との協議状況は。 

 

②通学路における危険性（劣化や損傷）のあるブロック塀の安全対策をどう考

えているか。 

村 長 

 

教育長 

 


